

Bezirk Unterfranken-Nord 2018/19

Herren Bezirksliga Gruppe 2 Südost (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord) - Relegation



Spielbericht (genehmigt)

DJK Happertshausen : DJK Gänheim - 6 : 9

04.05.2019, 15:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	1.1 Hau, Joachim	1	1.1 Göbel, Sven
2	1.2 Hepp, Julian	2	1.2 Volk, Burkhard
3	1.3 Hepp, Wolfgang	3	1.3 Kömm, Michael
4	1.4 Grünewald, Robin	4	1.4 Amthor, Rüdiger
5	2.1 Brücher, Thomas	5	1.5 Scheuring, Stefan
6	2.3 Hepp, Jakob	6	2.1 Köhl, Marco (SBE)
D1	Hepp, Wolfgang/Grünewald, Robin	D1	Göbel, Sven/Volk, Burkhard
D2	Hau, Joachim/Hepp, Jakob	D2	Kömm, Michael/Amthor, Rüdiger
D3	Hepp, Julian/Brücher, Thomas	D3	Scheuring, Stefan/Köhl, Marco

	DJK Happertshausen	DJK Gänheim	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D2	Hepp, Wolfgang Grünewald, Robin	Kömm, Michael Amthor, Rüdiger	11:9	11:6	10:12	13:15	8:11	2:3	0:1
D2-D1	Hau, Joachim Hepp, Jakob	Göbel, Sven Volk, Burkhard	4:11	4:11	5:11			0:3	0:1
D3-D3	Hepp, Julian Brücher, Thomas	Scheuring, Stefan Köhl, Marco	11:9	15:13	11:5			3:0	1:0
1-2	Hau, Joachim	Volk, Burkhard	11:9	2:11	11:6	11:9		3:1	1:0
2-1	Hepp, Julian	Göbel, Sven	10:12	11:8	7:11	8:11		1:3	0:1
3-4	Hepp, Wolfgang	Amthor, Rüdiger	11:9	11:9	9:11	12:10		3:1	1:0
4-3	Grünewald, Robin	Kömm, Michael	6:11	7:11	3:11			0:3	0:1
5-6	Brücher, Thomas	Köhl, Marco	8:11	8:11	9:11			0:3	0:1
6-5	Hepp, Jakob	Scheuring, Stefan	7:11	7:11	11:7	11:13		1:3	0:1
1-1	Hau, Joachim	Göbel, Sven	8:11	11:7	4:11	5:11		1:3	0:1
2-2	Hepp, Julian	Volk, Burkhard	11:4	11:4	11:5			3:0	1:0
3-3	Hepp, Wolfgang	Kömm, Michael	9:11	11:3	9:11	11:5	11:8	3:2	1:0
4-4	Grünewald, Robin	Amthor, Rüdiger	11:8	11:8	9:11	9:11	16:18	2:3	0:1
5-5	Brücher, Thomas	Scheuring, Stefan	11:4	12:10	11:5			3:0	1:0
6-6	Hepp, Jakob	Köhl, Marco	6:11	7:11	5:11			0:3	0:1
D1-D1	Hepp, Wolfgang Grünewald, Robin	Göbel, Sven Volk, Burkhard							
			Bälle: 514:536			25:31		6:9	

Spielbeginn: 15:00 Uhr - Spielende: 18:15

Bemerkungen:

Letzte Änderung Verein: -

Letzte Änderung Admin: 04.05.19 20:45

"Endlich oben!" Dieser Gedanke war an den Gesichtern der Gänheimer Herren abzulesen, als in der Opferbaumer Kleinsporthalle nach über dreistündigem Wettkampf mit dem Bezirksliga-Relegisten DJK Happertshausen der Sieg und damit das Aufstiegsrecht in die zweithöchste Spielklasse des Tischtennisbezirks Unterfranken-Nord geschafft war.

Und wie ein Omen schwebt der entscheidende Moment des Relegationsspiels über Gänheims vierzigjähriger Tischtennisabteilung. Nicht etwa die "altgedienten" Routiniers Burkhard Volk, Michael Kömm oder Stefan Scheuring schafften den endgültigen Durchbruch. Nein: der finale Ball fürs Herrenglück blieb Gänheims Nachwuchs vorbehalten. Top-Jugendspieler Marco Köhl schlug wie schon im ersten, so auch im zweiten Einzel in drei mühelosen Sätzen zu und zauberte damit helle Freude in die Gesichter seiner „väterlichen“ Spielerkollegen. Die Leistung des jungen Jokers wiegt umso schwerer, als sein Trainer gegen dieselben Gegner zwar im ersten Einzel siegte, im zweiten jedoch unterlag und so die Vollstreckeraufgabe für das Team in die Hände seines Schützlings legte. Der ließ sich nicht zweimal bitten und erledigte den Job.

Zuvor hatte Führungsspieler Sven Göbel durch drei Siege in den Einzeln und im Doppel mit Burkhard Volk den Grundstock gelegt. Darauf bauten Michael Kömm und Rüdiger Amthor mit je einem Sieg in den Einzeln und im gemeinsamen Doppel auf. Dabei entwickelten sich sowohl das Doppel als auch Rüdiger Amthors zweites Einzel zu Schicksalsspielen. Beide Male musste ein Zweisatzrückstand aufgeholt werden. Fünf der insgesamt sechs Aufholsätze entschieden die Gänheimer mit Kampfgeist und Nervenstärke für sich, drei davon in der Verlängerung. Die jeweils drei Siege aus dem ersten und aus dem zweiten Paarkreuz vervollständigten Stefan Scheuring und Marco Köhl im dritten Paarkreuz ebenfalls mit drei Siegen. Zwar geben sie ihr gemeinsames Doppel überraschend deutlich in drei Sätzen ab, um danach in den Einzeln ihrer Mannschaft am Ende zum verdienten Triumph zu verhelfen.

Erstmals in der vierzigjährigen Abteilungsgeschichte haben die Tischtennis Herren aufgrund ihrer spielerischen Leistungen das Aufstiegsrecht in die Bezirksliga erworben. Das war für die Gänheimer nach dem Spiel Grund genug zum Anstoßen: mit den geschlagenen Gegnern, die an den Tischen und dahinter sportlich und fair agierten, mit den Opferbaumer Gastgebern, die ihre wunderbare Kleinsporthalle als Spielstätte zur Verfügung stellten, mit den zahlreichen Fans aus dem Umfeld der DJK Happertshausen und der DJK Gänheim, die sich auf den Weg gemacht hatten, um ihre Teams zu unterstützen.

*** Drei Aufstiege zum 40. Geburtstag - Mannschaften beschenken Tischtennisabteilung ***

Noch vor der ersten hatte schon die zweite Herrenmannschaft im ersten Jahr in neuen Strukturen auf Anhieb den Aufstieg in die Bezirksklasse B geschafft. Auch an diesem Erfolg hatten die Jungen entscheidenden Anteil. Am weitesten gebracht aber haben sie es in ihrer eigenen Altersklasse. Die 1. Jungenmannschaft ist Meister der Bezirksoberliga Unterfranken-Nord geworden und damit in der höchsten Jugendspielklasse Bayerns angekommen. Sie steigt in die Verbandsliga Bayern-Nordwest auf.



Die Spieler der DJK Happertshausen und der DJK Gänheim vor dem Relegationsspiel der Bezirksliga Südost in der Kleinsporthalle Opferbaum am Samstag, 4. Mai [Foto: Günther Biedermann]